



**FÜR NOBLE
GASTGEBER:
LES
AMATEURS
DE LA CUISINE
SANS
FRONTIÈRES**



CUISINE SANS
FRONTIÈRES

CUISINE SANS FRONTIÈRES BITTET ZU TISCH, UM KONFLIKTE ZU LÖSEN UND GEMEINSCHAFT ZU FÖRDERN.

Gemeinsam kochen und essen bedeutet Lebensqualität. Gespräche werden geführt, Beziehungen geknüpft, Probleme gelöst. Das stärkt das Fundament jeder Gemeinschaft. Auf dieser alltäglichen Erfahrung basiert Cuisine sans frontières.

CUISINE SANS FRONTIÈRES – GASTGEBER DER HOFFNUNG

Cuisine sans frontières baut in Krisengebieten oder sozialen Konfliktsituationen gastronomische Treffpunkte und Ausbildungsstätten auf – immer in Zusammenarbeit mit einem lokalen Partner. Ziel ist stets, den wirtschaftlich eigenständigen Betrieb der Projekte langfristig sicherzustellen.

Cuisine sans frontières leitet den Projektaufbau und betreut die Inbetriebnahme. Bis zur Projektübergabe unterstützt Cuisine sans frontières die Projekte mit freiwilligen HelferInnen, fachlichem Know-how und finanziellen Mitteln.

Cuisine sans frontières ist und war u.a. bereits aktiv in Kolumbien, Brasilien, Ecuador, Georgien, Kenia, in der Dem. Rep. Kongo und im Zentrum Juch in Zürich.

Der gemeinnützige Verein wurde 2005 in Zürich gegründet und finanziert sich durch Spenden, Mitgliederbeiträge und die Benefizveranstaltung Kitchen Battle.

Cuisine sans frontières kann auf enormes persönliches Engagement vieler Freiwilliger zählen: Sie leisten pro Jahr gegen 7000 Stunden ehrenamtliche Arbeit. Die Pro-Bono-Leistungen zugunsten des Vereins summieren sich jährlich auf CHF 260'000.–.

FÜR NOBLE GASTGEBER:

Unter dem Namen Les Amateurs de la Cuisine sans frontières vereinen sich noble Gastgeberinnen und Gastgeber, die wissen, dass gemeinsam kochen und essen Lebensqualität bedeutet. Diese ausgewählten Mitglieder unterstützen Cuisine sans frontières beim Aufbau von stabilen Zivilgesellschaften.

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières sind dem gemeinnützigen Verein eng verbunden und sorgen mit ihrem Beitrag für Planungssicherheit bei der professionellen Umsetzung der weltweiten Projekte.

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières sind Partnerinnen und Partner, die beabsichtigen, Cuisine sans frontières längerfristig zu unterstützen. Sie investieren dafür den Jahresbeitrag von CHF 5000.–.



IHRE VORTEILE

TAFELRUNDE DER NOBLEN GASTGEBER

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières werden zu einer jährlichen Veranstaltung mit dem Vereinsvorstand eingeladen und dabei aus erster Hand informiert – eine exklusive Plattform für Diskussion und Austausch.

MITBESTIMMUNG

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières verfügen über Stimm- und Wahlrecht an der jährlichen Generalversammlung.

WEITERGEBEN

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières können pro Jahr einer Person die Mitgliedschaft bei Cuisine sans frontières schenken.

VORKAUFSRECHT

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières profitieren vom Vorkaufsrecht für die begehrten Kitchen Battle Tickets.

LIEBLINGSPLATZ

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières können Platzierungswünsche für ihren Kitchen Battle Besuch anbringen.

JURYAUFTRITT

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières sind eingeladen, an einem Kitchen Battle Abend in der Jury Platz zu nehmen.

VERDANKUNG

Les Amateurs de la Cuisine sans frontières werden auf der Webseite von Cuisine sans frontières aufgeführt und verdankt.

SIND SIE DABEI?

DANN MELDEN SIE SICH.

WIR FREUEN UNS, VON IHNEN ZU HÖREN!

IHRE MITGLIEDERSCHAFT IST EINE KONKRETE MASSNAHME ZUR FRIEDENSFÖRDERUNG. TAUSEND DANK!



KONTAKT

ANNA HOFMANN

+41 44 261 00 10

anna.hofmann@cuisinesansfrontieres.ch

CUISINE SANS FRONTIÈRES

Anwandstrasse 67, 8004 Zürich

www.cuisinesansfrontieres.ch

www.facebook.com/Cuisinesansfrontieres

Postkonto: 85-135043-2

IBAN: CH05 0900 0000 8513 5043 2

Cuisine sans frontières ist ein gemeinnütziger Verein. Spenden an unsere Organisation können von der Steuer abgezogen werden.